



## 活動内容③

### ■ 「ハタチ基金」への寄付

東日本大震災で被災した子供たちへの支援を目的とした「ハタチ基金」への募金をショールーム BEBEREA で行なったイベント（ゲーム）の参加費として募りました。

#### 1. 目的

2011年に発生した東日本大震災。その年には宮城県や愛知県へ避難された方々へのベビーベッドやベビーチェアの提供と、支援金の寄付。翌年にはご縁の合った保育園への家具の寄付を行ないました。そして2013年、我々にできるさらなる支援について「子ども」という軸で考えた結果、この基金への参加を決めました。

#### 2. 活動報告

##### ■ ハタチ基金への寄付

- 方法 8月3、4日にショールーム BEBEREA にて行われた七夕祭のゲーム参加費を入れる BOX を「募金箱」として設置させていただきました。
- 「ハタチ基金」とは？

被災孤児、及び被災地の子どもの心のケアに合わせ、学び・自立の機会を継続的に提供する基金として設立しました。東日本大震災発生時に0歳だった赤ちゃんが、無事にハタチを迎えるその日まで。子どもたちのサポートを継続的におこなう期限付きの基金です。

<http://www.hatachikikin.com/about>



##### — 活動結果

七夕祭でお客様に寄付していただいた金額 3,840 円を全額寄付しました。